

ICT教育

生徒たちは全員がiPadを使って授業を受けています。学習課題の配布、教材の共有、宿題の提出、授業中の質問や日頃の相談など先生とのコミュニケーションもスムーズになり、そこで生まれた時間を使ってディスカッションや深い学びにつなげています。

英語力

本校の外国人教師は授業だけでなく、放課後に英語の指導を行ったり、留学の相談を受けたり、知りたい時にすぐそばにすることが魅力です。また、オンライン英会話の授業では、海外の先生とマンツーマンでレッスン。普段の授業では読む・聞く・話す・書く・発表するという5つの領域をバランス良く身に付けることを大事にし、国際社会で活躍できる英語力を育てます。

医進コース

2023年度から医進コースは「医進・サイエンスコース」に名称が変更になり、医療の分野だけでなく、工学・理学・データサイエンスといった「サイエンスリテラシー」も学習できるコースとして、「理数系」を目指している生徒たちが専門的に学びを深めていくコースです。



筑紫女が
よくわかる

進学先決定相談会

令和5年
1/15 10:30-11:30 (受付9:30~)

個別相談タイム(希望者)

9:30-10:30 / 11:30-12:30
詳しくはホームページをご覧ください。

お電話・WEBで
お申し込み受付中
TEL 092-771-3066
https://www.chikujo.ed.jp



友達の輪が広がっていくことで
自分が変わっていききました!



内浜小学校出身
中2(Ⅱ類) にじまれいか
西島伶香さん

私、こんなに変わりました!

同じ小学校の友達がいなくて、友達づくりはゼロからのスタートでした。初対面の人と話すのが苦手だった私ですが、最初の友達ができてからは輪が広がっていき、その中で私は自分から話しかけることができるようになっていきました。今では学校内だけでなく、困っている人や年配の方などにも声をかけ、座席を譲ることもできるようになりました。筑女に入ったからこその変化だったと思います。

保護者様に聞いた 筑女に入れてよかったこと

ソフトテニス部に入部してから、良い友達に恵まれて毎日楽しく過ごしているようで、これがきっかけとなって何事にも前向きに取り組む積極性が出てきたように思います。様々な学習プログラムを通して視野が広がり、物事を論理的に考える力もついてきました。日々成長している様子を見ていると、筑女に入ることができて良かったと感じています。

筑女で大きな自信を
つけることができました!



那珂小学校出身
中3(Ⅱ類) つばはらちひろ
坪原千裕さん

私、こんなに変わりました!

もともと人前に出たり発言したりすることが好きな性格でしたが、スピーチやプレゼンテーションをする機会が多く、2年次の弁論大会で優勝したことは私にとつての大きな自信となりました。学習面では課題も多く勉強も難しいですが、友達と協力して課題をこなしたり勉強を教え合ったりするのがとても楽しいです。そう思えるのは、他校よりも一歩進んだカリキュラムや、先生の工夫された授業のおかげも大きいと思います。

保護者様に聞いた 筑女に入れてよかったこと

興味をもって何でも挑戦する性格の娘でしたが、筑女に入ってレベルの高いカリキュラムで学ぶことで、さらに高みを目指そうという意識が増している気がします。能力を最大限に引き出してもらったことで大きく成長しました。娘のこれから先がますます楽しみです。

自分たちで作り上げる文化祭は
本当に楽しいです!



田隈小学校出身
中3(Ⅰ類) やまざきあさみ
山崎愛咲美さん

私、こんなに変わりました!

筑女の最大の魅力は、様々な性格・考え方を持つ友人と出会えることです。お互いの意見をよく聞き議論を重ね、1つの答えを出す過程で大きく成長できたと感じます。筑女では日々の授業以外にも体育祭や文化祭など、自分たちで何かを作り上げる機会が多いです。特に文化祭は特別楽しみにしててください! 最も楽しい学校行事のひとつです!

保護者様に聞いた
筑女に入れてよかったこと

お互いの個性を尊重しあいながら、協調性の大切さを学べる環境があることがとても良かったように感じます。自分のペースを保ちつつ、勉強に集中したり好きな事に没頭したり、新しい事にチャレンジしたりと、充実した筑女ライフを送っています。

学校に行くのが
楽しくて仕方がないです!



大牟田立三池小学校出身
中1(Ⅰ類) あんどうくみ
安藤久稀さん

私、こんなに変わりました!

勉強への不安や先生や先輩が厳しかったらどうしよう。そんな入学前の不安はすぐにわくわくする気持ちへと変わりました! 先生は放課後の自主学習も丁寧にサポートしてくれます。クラスの仲間はみんな志が高く一緒に学び合え、文化祭などの学校行事では団結して全力で取り組む良い仲間です。筑女は、必ず「入学して良かった!」と思える夢の詰まった学校です!

保護者様に聞いた 筑女に入れてよかったこと

受け身だった小学生の頃は全く違い、自分の考えを持ちつつも仲間の長所も取り入れることで大きく成長し自立していると感じています。楽しい学校生活を送っている姿を見ると、親としてこれほど嬉しいことはありません。これから益々子供の成長が楽しみです。

いろんな国の生徒がいて
楽しいです!



多々良小学校出身
中1(Ⅱ類) りけんき
李研希さん

私、こんなに変わりました!

筑女には日本だけでなく、アメリカや中国、韓国など様々な国籍の生徒が在籍しています。様々な国の文化や価値観にふれる日常はとてもおもしろいです。

私自身、広い視野で物事を見ることができるようになったと感じます。多様性の中で送る学校生活によって、まわりの人と違って自分らしさを大切にする大切さを学べました。

保護者様に聞いた 筑女に入れてよかったこと

入学当初はバス通学に不安もありましたが、公共の場でのマナーを学べたり、テストの成績においても、家での自主的な予習や復習のおかげでちゃんと成績が上がり、とても安心しました。自立して物事を考えることができるようになり、成長を感じます。筑女に入れて本当に良かったと思っています。

Chikujo's Voice
筑女 LIFE が私を変えた!

だからこんなに変わった、だからこんなに充実した毎日が送れる。
筑女先輩たちが日々楽しんでいる学校生活をおしえてくれました。
筑女で良かった! 「私が主役」の学校生活

勉強の楽しさを感じる事が
できるようになりました!



大野城市立大利小学校出身
中2(Ⅰ類) たけべあやか
武部彩花さん

私、こんなに変わりました!

しょうがなく勉強をしていた小学校時代ですが、筑女に入学してからは勉強に楽しさを感じ、自ら進んでできるようになりました。それは仲間と助け合いながら教え合ったりすることで良い方法が見つかったり、友達や先輩方の勉強に向かう姿勢につられて私もどんどんやる気が湧いてきたからだと思います。わからないことがあれば先生方に何でも聞ける環境があり、筑女の良さを日々感じています。

保護者様に聞いた 筑女に入れてよかったこと

入学してからは自宅での勉強時間が増えました。自身で進んで計画的に学習しており、仲間との情報共有から更に刺激をもらっているようです。勉強に限らず、新たな達成へ向けての情報収集などを行っている姿を見ると、成長したことを感じます。

勉強以外にも多くのことを学べる
楽しい学校です!



糸島市立引津小学校出身
中3(Ⅰ類医進) まつつきあかり
松月燈利さん

私、こんなに変わりました!

もともとは引っ込み思案で周りに合わせる性格だった私ですが、今は生徒会長を務めたり、弁論大会で自分の意見を堂々と伝えるようになりました。筑女に入学して3年経ちますが、これからの時代に必要なコミュニケーション力、探究力、創造力、プレゼン力など、様々な力を身につけられていると実感します。私を大きく変えてくれた筑女には本当に感謝しています。

保護者様に聞いた 筑女に入れてよかったこと

学校の学習以外でも生徒会や部活、習い事と充実した毎日を送りながらも、勉強面もきちんと安定しており、筑女での3年間で大きな成長を感じます。いきいきと学校生活を送っている娘の姿はとてもまぶしく、何よりとても嬉しく思っています。